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Einleitung 

Die Persönliche Sicht in Leichter Sprache der leistungsberechtigten 

Personen steht im Zentrum der Bedarfsermittlung und ist 

Ausgangspunkt für das Gespräch zwischen der leistungsberechtigten 

Person und dem Leistungserbringer zur aktuellen Lebenssituation und 

den Persönlichen Zielen. 

Dazu stellt der Leistungserbringer der leistungsberechtigten Person 

die Persönliche Sicht in Leichter Sprache im Vorfeld der 

Fortschreibung zur Verfügung. Die leistungsberechtigte Person 

erstellt ggf. mit Assistenz die Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

und der Leistungserbringer überträgt die Informationen aus der 

Persönlichen Sicht in Leichter Sprache in das BEI_NRW.1 

Dieser Leitfaden bietet eine Anleitung für den Übertrag der 

Informationen aus der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache in die 

webbasierte Anwendung PerSEH. 

Hierzu werden im Folgenden die Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

sowie der entsprechende Ort im BEI_NRW visualisiert und erläutert. 

 

  

                                                 
1Weitere fachlich inhaltliche Informationen sind dem Arbeitsmanual 

Weiterentwicklung des BEI_NRW auf der Internetseite zu entnehmen. 
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Übertrag: Infos über mich 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Eintrag in das Freitextfeld Dokumentation Lebenssituation 

 Die Zuordnung zu den neun Kapiteln Aktivitäten und 

Teilhabe der ICF und den Kontextfaktoren 

(Personbezogene Faktoren und Umweltfaktoren) werden 

durch den Leistungserbringer vorgenommen. 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache PerSEH 

Abschnitt: Das ist der Grund für meinen 

Antrag beim LWL 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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 Eintrag in Freitextfeld(er) Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

ein Feld in PerSEH zugefügt (+)  

 Die Zuordnung zu den neun Kapiteln Aktivitäten und 

Teilhabe der ICF und den Kontextfaktoren 

(Personbezogene Faktoren und Umweltfaktoren) werden 

durch den Leistungserbringer vorgenommen. 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitt: So wohne ich Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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 Eintrag in Freitextfeld(er) Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

ein Feld in PerSEH zugefügt (+)  

 Die Zuordnung zu den neun Kapiteln Aktivitäten und 

Teilhabe der ICF und den Kontextfaktoren 

(Personbezogene Faktoren und Umweltfaktoren) werden 

durch den Leistungserbringer vorgenommen. 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitt: Das mache ich am Tag Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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Übertrag: Infos über mein Leben 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Eintrag in Freitextfelder Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

ein Feld in PerSEH zugefügt (+) 

 Zuordnung Personbezogene Faktoren 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitt: Infos über mein Leben  Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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Übertrag: Infos über meine Fähigkeiten 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Eintrag in Freitextfelder Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

mindestens ein Feld in PerSEH zugefügt (+)  

 

 Eintrag mit einem vorgesetzten (+) Plus in Klammern!  

 Die Zuordnung zu den jeweiligen Kapiteln der ICF erfolgt 

durch den Leistungserbringer. Werden in der Persönlichen 

Sicht in Leichter Sprache Inhalte zu verschiedenen Kapiteln 

benannt, wird empfohlen, für jedes Kapitel ein Freitextfeld 

hinzuzufügen und dort den Text aus der Persönlichen 

Sicht in Leichter Sprache einzutragen. 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitt: Diese Sachen kann ich Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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 Eintrag in Freitextfelder Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

mindestens ein Feld in PerSEH zugefügt (+)  

 „Diese Sachen kann ich nicht“ Eintrag mit einem 

vorgesetzten (-) Minus in Klammern! 

 „Diese Sachen will ich üben“ Eintrag mit einem 

vorgesetzten (!) Ausrufezeichen in Klammern! 

 Die Zuordnung zu den jeweiligen Kapiteln der ICF erfolgt 

durch den Leistungserbringer. Werden in der Persönlichen 

Sicht in Leichter Sprache Inhalte zu verschiedenen Kapiteln 

benannt, wird empfohlen, für jedes Kapitel ein Freitextfeld 

hinzuzufügen und dort den Text aus der Persönlichen 

Sicht einzutragen. 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitte: 

Diese Sachen kann ich nicht 

Diese Sachen will ich üben 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 



 Übertrag Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

8 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Eintrag in Freitextfelder Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

ein Feld in PerSEH zugefügt (+)  

 

 Eintrag mit einem vorgesetzten (+) Plus in Klammern!  

 Zuordnung Umweltfaktoren 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitte: 

Diese Menschen helfen mir 

Diese Sachen helfen mit 

Diese Umgebung hilft mir 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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 Eintrag in Freitextfelder Dokumentation Lebenssituation 

 Pro Feld der Persönlichen Sicht in Leichter Sprache wird 

ein Feld in PerSEH zugefügt (+)  

 

 Eintrag mit einem vorgesetzten (-) Minus in Klammern!  

 Zuordnung Umweltfaktoren 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitte: 

Mit einigen Menschen ist es schwierig für mich 

Diese Sachen fehlen mir 

Probleme mit meiner Umgebung 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Lebenssituation 
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Übertrag: Meine persönlichen Ziele 

 

 

 

 

  

 Eintrag in Freitextfelder 

Persönliche Sicht 

in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitte: 

So soll meine Wohnung sein 

So soll meine Freizeit sein 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Persönliche Ziele 

Persönliche Sicht 

in Leichter Sprache 

 
Abschnitte: 

So soll mein Tag sein 

So will ich mit anderen zusammen sein 
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 Eintrag in Freitextfelder 

Persönliche Sicht 

in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitt: So soll meine Pflege sein Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Persönliche Ziele 

Persönliche Sicht 

in Leichter Sprache 

 
Abschnitt: Diese Sachen wünsche ich 

mir für die Zukunft 
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Übertrag: Weitere Angaben 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 Auswahl des entsprechenden Radiobuttons 

 Eintrag in das Freitextfeld 

Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitte: 

Bitte kreuzen Sie die richtige Antwort an 

So hat die Person geholfen 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Persönliche Ziele 
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Persönliche Sicht in Leichter Sprache 

 

PerSEH 

Abschnitt: Begleitperson zum Gespräch mit dem LWL 

 Eintrag in das Freitextfeld – bitte kennzeichnen mit: 

„Wunsch aus PS“ 

Bogen: Gesprächsleitfaden 

Seite: Personenbezogene Daten 
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